

中学部1・2年9組の学習の様子

中学部1・2年9組は、1年生2名、2年生1名の男子3名の訪問学級です。毎週3回、各ご家庭に訪問して授業を行っています。1週間に1回は学校に来て授業を受けるスクーリングという授業形態をとっています。訪問学級の学習についてご紹介します。

家庭学習の様子



視線入力装置を使って「見る」学習に取り組んでいます。



ミニハードルをまたぎ越す学習に取り組みました。

買い物学習。広告で価格を調べて、マスクを購入し、お世話になっている人に贈りました。



スクーリングの様子

→「四季の里」の工房でこけしの絵付け体験をしました。真剣に筆を持って絵付けをしました。完成したこけしは、本人にそっくりと評判でした。



12月に行われた1年生の学習旅行では、現地に行った生徒と自宅学習した生徒がいました。当日、自宅学習の生徒は、リモートで学習旅行に参加しました。



→当日はお友達の声にパチッと目を開けて画面に注目です。



←こけしは先生に手伝ってもらいながら数日かけて少しずつ描きました。



↓昨年は「先生と一緒に」だったボウリング。今年初めて自分でボールを転がしてピンに当てることができました。



2年生のスクーリングは、初めて参加した平野中学校との交流及び共同学習と太陽祭での久しぶりのステージ発表(予行練習)の様子です。

